

A menos de un mes de la Navidad, ya comienzan a conocerse las distintas actividades en la que las personas podrán participar en estas fiestas. Una de ellas, es la Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar, evento totalmente gratuito, que este año vuelve a Viña del Mar.

El miércoles 18 de diciembre, desde las 20:00 horas, la Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar iniciará su viaje por Viña del Mar en la Plaza Colombia para continuar por Av. Perú, Av. Los Héroes, 2 Norte, Av. Libertad, Av. Benidorm, Av. Jorge Montt, Av. San Martín, 8 Norte y regresa a la Plaza Colombia por Av. Perú.

Anuncio Patrocinado

Vestidos con el icónico color rojo, seis camiones totalmente decorados e iluminados visitarán 13 comunas, de siete regiones del país, hasta el 21 de diciembre. La tradicional actividad contará a sus asistentes una especial historia navideña en la que el Viejito Pascuero junto a sus ayudantes, duendes y otros personajes, invitarán a las personas a disfrutar de un mágico espectáculo apto para toda la familia.

"Este año, invitamos a todos los vecinos de Viña del Mar a despertar al Viejito Pascuero que vive en ellos con la Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar. Esta querida tradición reúne a familias y comunidades para disfrutar juntos de la magia de la Navidad. Queremos despertar en cada una de las personas la amabilidad y bondad que representa esta fiesta", comenta Nathalie Schol, directora de Marketing para Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar es un evento totalmente gratuito para toda la familia. Todos los detalles de los recorridos por comuna se pueden encontrar en la cuenta de Instagram @cocacola_cl. Es importante recordar que los recorridos oficiales de la Caravana pueden sufrir modificaciones.

Vuelve a Viña del Mar la esperada Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar



Vuelve a Viña del Mar la esperada Caravana Navideña Coca-Cola Sin Azúcar



y tú, ¿qué opinas?